

La ONU celebra llegada de convoyes con ayuda a Damasco Campo, Siria



N. Unidas, 1 jun (RHC) La ONU celebró la llegada de convoyes de varias de sus agencias con ayuda humanitaria a las localidades de Daraya y Moadamiyeh, en Damasco Campo, una de las gobernaciones sirias más golpeadas por el conflicto.

El portavoz adjunto del Secretario General, Stephane Dujarric, dijo que por primera vez desde noviembre del 2012 Naciones Unidas puede llevar asistencia a los civiles en Daraya, mientras que a Moadamiyeh había accedido por última vez en marzo pasado.

Dujarric precisó que los convoyes incluyen medicamentos, vacunas, alimentos y suplementos nutricionales para niños.

De acuerdo con la ONU muchas localidades sirias sufren asedio por el Gobierno, los opositores armados y los terroristas, por lo cual reclama facilidades para la llegada de ayuda a las mismas.

Sobre la mesa está la posibilidad, manejada por las potencias mundiales y regionales que forman el Grupo de Apoyo Internacional a Siria, de comenzar en los próximos días el lanzamiento de asistencia desde el aire, si los actores de la crisis no levantan el sitio a ciudades y pueblos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95414-la-onu-celebra-llegada-de-convoyes-con-ayuda-a-damasco-campo-siria>



Radio Habana Cuba